

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Nr. 86

17.02.2008

- **Anwesende:** Jan Beisenkamp, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Dominik Kopczynski, Lutz Krumme, Markus Künne, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz
- **Verspätet:** Henning Timm
- **Gäste:** Viktoria Glasmachers
- **Sitzungsleiter:** Lutz Krumme
- **Protokollant:** Dominik Kopczynski

Inhaltsverzeichnis

1. Protokoll
2. Post / Mails
3. Berichte
4. Film-AG
5. Nacht der Beratung
6. Campusfest
7. Büroanordnung
8. Kostenerstattung Bürokabelordnung
9. FVV
10. Thin Clients
11. Abschiedsgeschenk für Prof. Jansen
12. Nachfolge in der QSL
13. Erstifeier
14. Stellvertreter für Berufungskommission gesucht
15. Newsletter
16. Sonstiges

1. Protokoll

- Protokoll vom 03.02.2009: keine Beanstandungen

2. Post / Mails

- Telefonrechnung für Privatgespräche
- Spendenaufruf von „Mehr Demokratie“
- Informatik Spektrum
- Freikarten für CeBit von iSC
- Anfrage vom Semesterprogramm vom Semester 2009 vom AAA
- Freikarten für die CeBIT 2009 - der iSC lädt ein
- Semesterprogramm SS 2009
- Problem Diplomzeugnis
- Glückwunsch (zum Lehrepreis von der UB)
- Mentoringprogramm für den Übergang Studium - Beruf
- Nacht der Beratung 2009
- Einladung zur Mitgestaltung des Campusfestes 2009
- Einladung zum Lehrerbildungstag 2009
- .NET-Kurs im März
- Schulungsseminar Madgeburg 2009
- Aufruf zur Nominierung der GI-Fellows 2009

Wenn Post an nicht-FSRler kommt, soll bitte eine Mail an die jeweilige Person geschickt werden

3. Berichte

- Die Fachschaft hat den Lehrepreis gewonnen, dazu eine Urkunde und 1000€ bekommen
- Treffen mit Prof. Kern-Isberner:
 - Es wird in Zukunft „empfohlene“ Nebenfächer geben, wo nicht sichergestellt werden kann, dass dieses Nebenfach sich nicht mit Fächern aus dem Hauptfach überschneidet
 - Es gibt noch keine Bachelorzeugnisvorlagen
 - Übungszettel sollen in Zukunft etwas lockerer benotet werden
 - DAP1 Übungen sollen nicht mehr verpflichtend sein, nur noch das DAP1 Praktikum
 - Das nächste Treffen findet am 25.03.2009 statt
- LuSt Sitzung:
 - Besprochen wurde die Lehrverteilung der WiMis
 - Es gibt jetzt ein Modulhandbuch für Neben- und Anwendungsfächer
 - Es gibt jetzt Antragsstellungsrichtlinien für PGs

- Es gibt ein Konzept für Bioinformatik als zusätzliches Studienfach
- Anträge von WiMis auf „selbstständige Lehre“
- Der Monitor vom FSR Rechner ist immer noch nicht da
- Der Fachschaftsrechner „Eins“ geht langsam kaputt
- Am Freitag soll es eine Grundreinigung gegeben haben
- Es sollen die Karaokeabende in einen Dekanatskalender geschrieben werden, damit die Reinigungsfachkräfte informiert sind
- Das Erstiinfo soll zum Campusfest fertig sein

Ankünfte: Henning Timm

4. Film-AG

Die Film-AG versucht den nächsten Film etwas offizieller zu machen, indem GEMA Gebühren bezahlt und sonstige Notwendigkeiten für den Filmdreh erfüllt werden.

Abstimmung: „Der Film „Das Phantom der Fachschaft“ ist ein offizielles Projekt der Fachschaft Informatik.“

Das Ergebnis lautet 13 / 1 / 1 (Ja / Nein / Enthaltung).

Somit wird der Film „Das Phantom der Fachschaft“ ein offizielles Projekt der Fachschaft Informatik.

5. Nacht der Beratung

Die Nacht der Beratung findet vorraussichtlich am 01.07.2009 statt. Andreas meldet sich als Organisator der NdB.

6. Campusfest

Das Campusfest findet am 14.06.2009 statt. Lutz meldet sich als Organisator des Informatik-informationsstandes.

7. Büroanordnung

Die Testphase für die neue Anordnung der Büromöbel ist zu Ende.

Abstimmung: „Beschluss zur Tischanordnung im Büro: aktuelle Anordnung beibehalten / zur alten Anordnung zurückkehren / alternative Anordnung / Enthaltung“

Das Ergebnis lautet 8 / 1 / 3 / 3.

Somit bleibt die aktuelle Anordnung beibehalten. Einige Mitglieder möchten eine weitere Anordnung erarbeiten; nach detaillierter Ausarbeitung soll diese zur Abstimmung vorgelegt werden.

8. Kostenerstattung Bürokabelordnung

Daniel hat Kabelbinder und Spiralschlauch für die Bürokabel gekauft.

Finanzabstimmung: „Der FSR erstattet Daniel Fuchs 7,74€ für Kabelbinder und Spiralschlauch.“

Das Ergebnis lautet 15 / 0 / 0 (Ja / Nein / Enthaltung).

Somit erstattet der FSR 7,74€ an Daniel.

9. FVV

Die nächste FVV soll am 01.05.2009 (Donnerstag) um 14:00 Uhr statt finden. Die Idee ist als kleines Lockmittel Brötchen, Kaffee und Wasser bereitzustellen.

Meinungsbild: „Wer ist dafür die FVV gastronomisch zu unterstützen?“

Das Ergebnis lautet 11 / 2 / 1 (Ja / Nein / Enthaltung).

Um die Sauberkeit im Hörsaal zu gewährleisten sollen die Speisen erst nach der FVV gereicht werden.

10. Thin Clients

Die FSR Rechner „Null“ und „Eins“ gehen langsam kaputt. Ein Vorschlag ist Thin Clients zu einem Preis von 240€ pro Stück anzuschaffen. Der Gesamtpreis pro Stück (inkl. Maus und Tastatur, etc.) sollte die 300€ nicht übersteigen. Die Admins werden nach Preisen für Thin Clients ausschauen.

11. Abschiedsgeschenk für Prof. Jansen

Da Prof. Jansen demnächst die Uni verlassen wird, wird vorgeschlagen ihn mit einem Geschenk für seine treuen Dienste an der Fakultät zu würdigen. Sascha organisiert diese Genschenkaktion.

12. Nachfolge in der QSL

Fabian Schlenz gibt seinen Posten als studentischer Vertreter der QSL auf. Eine Nachfolge wird gesucht. Daniel Fuchs hätte Interesse als Nachfolger.

13. Erstifeier

Am 16.02.2009 haben ein paar Erstis im Poolraum mit Spielekonsolen und Alkohol eine kleine Feier veranstaltet. Leider ist die Feier ein wenig ausgeüfert. Grundsätzlich müssen Feiern angekündigt sein, wenn die Gruppe Rückendeckung vom FSR haben möchte, sofern etwas Unverhergesehenes passieren sollte.

14. Stellvertreter für Berufungskommission gesucht

Gesucht wird ein studentisches Mitglied und seine Vertretung für eine Berufungskommission. Der FSR vermutet, dass es sich hierbei um eine BK für die Neubesetzung am LS2 handelt. Bei dieser Professur wird sich der zeitliche Rahmen in Grenzen halten, da die Stelle zum nächsten Semester besetzt sein soll. Elisabeth Böhmer und David Gräff melden Interesse.

15. Newsletter

- kostenlose CeBit Karten (Daniel Fuchs)
- FVV Ankündigung (Fabian Schlenz)
- .Net Kurs (Hans Decker)

16. Sonstiges

- Elisabeth und Henning wurden erinnert, dass langsam die Organisation der HOP/MOP und der LGV angefangen werden soll.